

# *Le ministre espagnol des affaires étrangères effectue sa première journée de visite à Cuba*

---



CUBA

ESPAÑA



La Havane, 24 novembre (RHC).- Le ministre espagnol des affaires étrangères José Manuel García-Margallo a entamé aujourd'hui le programme de sa première journée de visite à Cuba par un petit déjeuner de travail au siège de l'Association de Chefs d'Entreprise Espagnols à La Havane.

Une conférence à l'Institut Supérieur des Relations Internationales et une visite de la Vieille Havane figurent au programme.

Pendant son séjour dans notre pays, José Manuel García-Margallo se réunira avec des autorités cubaines parmi lesquelles se trouvent Bruno Rodríguez, le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca et Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba.

À son arrivée à La Havane, le chef de la diplomatie espagnole a expliqué que l'objectif de sa visite est de passer en revue les liens bilatéraux ainsi que plusieurs questions à caractère régional et international. Il a qualifié de très étroites les relations entre l'Espagne et Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40018-le-ministre-espagnol-des-affaires-etrangees-effectue-sa-premiere-journee-de-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**